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いません。

2．趣味・職業別世界親l1龍活動の一環として、ロータ

リー碁|司好会設立を計画I.|:!で、ガバナーより会員の

募集のご案内が来て居ります。参加希望の方は事務

局までお申し出下さい。

3． ロータリー適用相場1ドル118円が1月より122円

に変更されますのでお知らせ致します。

4． ロータリーの友1月号と佐久間君より来年のカレ

ンダーを頂いておりますので､お帰りにお持ち下さい。

5． ガバナー事務所より、 「ロータリアン企業の理境

問題に対する取り組み」についてロータリーの友の

掲戦依頼が来ておりますので、ご尽力されている企

業がございましたら、小務局までご述絡下さい。
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圏出席報告

会 貝 70(65)名 出席 50名

出席率 76.92％

前々回 12月8日（修正出席率) 100%

囹ビジター紹介 1名

囹ゲスト紹介

馬頭琴 奏者ハスバートル氏

日本モンゴル文化協会 理事長 久野昭治氏

千種区役所地域振興課社会教育係長 大島 巌氏

.97～98年度財団奨学生 ジョン・ポール君

圏1月のお誕生日祝福

菊池君（1／2）、萩原さん(1/2)、吉田(玄)君

(1/6)、山本(眞)君(1/8)、西野君(1/10)、

鈴木(正)君(1/16)、田中君(1/17)、山田君

(1/23)

題ニコボックス（12/17． 12/22）は紙面の都合上、次

回掲載とさせて頂きます。

釜谷君退会挨拶

本日を持ちまして､退会させて頂く事になりました。

平成2年に入会し、 9年の在繕となりました。奉仕の

理想に近づく事は出来ませんでしたが、皆様方の友惜

に恵まれまして、幹事・各委員会の活動では大変に得

がたい経験をさせて頂きました。こうしてなつかしい

顔を拝見しておりますと、大変淋しく、去り難い気持

ちが致しますが､これからも名古屋には居りますので、

変わらぬご指導とご鞭燵の程、お願い致します。

最後に皆様のご健康とクラブの益々の朧会を祈りま

してお礼の挨拶とさせて頂きます。

長い間ありがとうございました。

へ

千種区役所地域振興課

大島巖社会教育係長挨拶

|吉田(玄)会場設営委員長よりお願い ’
1月より3月まで例会場がルブラ王山に変更となり

駐車場が少ない為、ご迷惑をおかけいたしますがご協

力お願い申し上げます。

本日会場用品の引っ越しを致しますので、時間のあ

る方はお手伝い下さいますようお願い申し上げます。

石黒幹事報告

1 ．次回例会は、新年例会1月5日㈹松楓閣にて午後

6時より開催致しますので5日(火)の昼間の例会はござ

この調査のきっかけとなったのは、千種区青少年育

成区民会議の櫛成団体の多くから、 ！:|;'学生や高校生の
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本年度会長テーマ 21世紀の懸け橋になろう ｲ蔦紙はlli'k紙をI"l1しております



地元行事への参加や構成団体への加入割合が極端に少

ないとの声が多く寄せられています。これは、学歴肺

重の社会的風潮の中で、 I]常生活時間に自由時間がき

わめて少なくなっているためとの指摘があります。

そこで区内の中学生763名（各中学各学年lクラ

ス×7校）の生徒を対象に調査を実施し、中学樅の堆

活実態や地元住人・行事に対する関心度を知り今後の

千樋区青少年育成区民会議や構成団体の活動の参考資

料として活川したいと調査を実施したものであります。

中学生の社会参加が極端に少ないとの干繩区青少年

育成区民会談の樅成員からの意見に対して、 |X内に他

む中学生がどのような意識、生活実態であるのか、数

値を兀に出来る範囲で調査を実施させていただきまし

たが、当初考えていたように中学生のR々の生活は、

この!凋査結果では、相対的に相当忙しいと推察され

ます。

言うまでもなくなぜ青少年の社会参加が必要である

かというと、現在の少子化は、 ますます進行して行く

状況にあると思われますので、地域参加をしてくれる

人数の上でも、地域との接点が大変重要な要素になっ

ていくと思われます。地域コミニュティを醸成し、 「TI

滑にすすめて行く上に、青年達が参加して行くことが

調和のとれた地域コミニュティが創造できると考えら

れるからであります。

その意味の_上で、参加をしてもらう側からは、青年

達の手による、 1!『年達の参加を促す事業の企画と運営

を期待できるよう努力することが必要かと思われま

した。

こうしてまとめた資料を皆さまにお配りしましたの

でごらん下さい。今| Iはありがとうございました。

I蹄をお備りして厚く御礼申し上げます。

やがて来る新しい年、 1900年代最後の年も頑張って

参り度いと思いますので、 どうかよろしく御協力賜ら

ん亦をお願いしてご挨拶とさせていただきます。

皆様、良い年をお迎え下さい。

’
’'97～98年度財団奨学生ジョン･ポール君挨拶

こんにちは、お久しぶりです。

今I I 、 ここで皆さんの顔を見て、なつかしくなりま

した沢1llの想い出を思い出し、改めて感謝していま

す。もうしばらく日本に滞在し、 まだ行っていない所

へ行こうかと思っています。

今I｣はありがとうございました。

へ

難病モンゴル男児支援演奏
馬頭琴奏者ハスバートル氏

囹年末謝礼贈呈

愛知厚生年金会館、社会保険サービス(㈱

萩原蒋代子さん（会員）

’ 吉田(節)会長挨拶 一

17歳でモンゴルにて文化勲章を受賞しているハス

バートル氏は、 「風と川の流れ」を意味する馬蚊琴を

弾きながら、高青と低音を同時に出して歌うホーミー

の出来る数少ない演奏者の一人であり、今回は雌病の

為、 l l本へ手術に来Hしている9才の男児の為の沿旅

賀をチャリティーコンサートをしながら陰で支援して

いる。

今l 1は年末家族会での「オユンナ児激』,L金」奇|､l･/､

の感謝を込めて3曲ご披露頂きました。

年の瀬もだんだんと押し迫り、不況不況と云い乍ら

も何んとなくあわただしい昨今でございます。今年も

残るは、あと数日となり、本年最後の例会で、上半期

を終える聯になります。

先週の年末家族懇親会、ほんとうに皆様ご苦労様で

ございました。お|陰をもって無事終了する事が出来ま

した亦、ひとえに皆様の御協力の賜と深く感謝するも

のであります。

本年上半期は｢|'京テレビ兇学会に始り、国際奉仕・

社会奉仕・青少年活動委員会の主催に依るLI中バスケ

ッ|､親善試合、又職業奉仕主催の七宝製作実技等、各

委員会の皆様のすばらしい活動に加え、 ローターアク

ト、社会奉仕、 クラブ奉仕等の地道な活動にもほんと

うに熱心な協力をいただき、着々とその実績を上げつ

つあります。

この間、力至らざる会長、幹事でございましたが温

い先飛に見守られ、小林副会長始め、理事役員、そし

て会員の侍様方の身に余る御支援をいただき何んとか

悪なく折り返し点に到着する事が出来ました事、 この

al2月度理事役員会

l .青少年交換学ﾉ腹（アナ・パウラ）帰I~別のf’

2．義援金の件

3．渡辺君休会の件

'1 . .99～2000年度各委員会委員長・委員のfl:

5． ’11際奉ll: (青少年交換) ･支出の件

囮次回例会（1月12日）

講演“久成の賀状について”
会員 黒野貞夫樹
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